

# NEWSPAPER

## Antisipasi Handak, Unit Jibom Detasemen Gegana Brimob NTB Sterilisasi Lokasi ARRC 2023 di Mandalika

Syafruddin Adi - [NTB.NEWSPAPER.CO.ID](http://NTB.NEWSPAPER.CO.ID)

Aug 13, 2023 - 10:39



Mataram NTB - Tim Penjinak Bom (Jibom) Detasemen Gegana Brimobda NTB melakukan sterilisasi lokasi sirkuit Mandalika Lombok Tengah dalam rangka Pengamanan Event FIM Asia Road Racing Championship (ARRC) 2023, Minggu (13/08/2023).

Sterilisasi dilakukan untuk mendeteksi adanya gangguan keamanan dari Bahan Peledak ataupun pemicu Ledakan di sekitar arena sirkuit dimana event Balap tingkat Asia tersebut diselenggarakan.

Kepala Bidang Humas Polda NTB Kombes Pol Arman Asmara Syarifuddin SIK., dalam keterangannya kepada media ini mengatakan dalam rangka pengamanan event internasional, Polda NTB selaku pengendali Keamanan di daerah akan melakukan berbagai langkah dalam menciptakan keamanan di suatu kegiatan event terlebih tingkat dunia.

Menurutnya, selain menyiagakan personel di berbagai titik dalam lokasi kegiatan, Polda NTB melalui Satuan Brimob melakukan sterilisasi lokasi dari Bahan Peledak atau kerap disebut "HANDAK" guna memastikan areal kegiatan tidak terdapat barang-barang berbahaya khususnya Bahan Peledak.

Diketahui, bahwa barang berupa pemicu Ledakan bisa saja berada di manapun lokasi event kegiatan dengan maksud untuk mengganggu kelancaran kegiatan. Untuk itu, guna memastikan Handak tersebut tidak berada di Areal Sirkuit Mandalika dimana event tersebut dilaksanakan, tim pengamanan Melakukan sterilisasi di beberapa titik seperti di Areal Peddock dan Area Grand Stand serta UMKM,

"Tim dari Brimob tersebut selain melakukan pendeksian Handak juga tetap di standby atau berjaga di lokasi sirkuit,"tandas AAS sapaan singkat Kabid Humas Polda NTB ini.

Seluruh rangkaian kegiatan pengamanan yang dilakukan oleh Polda NTB bersama lembaga/instansi terkait bertujuan untuk menjamin keselamatan para pembalap, pengunjung serta penyelenggara sehingga event tersebut berjalan lancar dan mendapat kesan baik dari para tamu luar yang hadir.

"Keselamatan seseorang adalah segalanya, oleh karena itu kita akan lakukan berbagai upaya Preventif demi keselamatan seseorang,"pungkas AAS. (Adb)